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令和6年3月19日に委員会を開催し、次のとおり議決したので議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

案         件 審査結果 少数意見 

議案第2号 令和6年度備前市一般会計予算 

 

原案可決 あり 

議案第17号 令和5年度備前市一般会計補正予算（第14号） 

 

原案可決 あり 
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予算決算審査委員会記録 

 

招 集 日 時 令和6年3月19日（火） 午後4時00分 

開議・閉議 午後4時04分 開会  ～ 午後4時15分 閉会 

場所・形態 委員会室 会期中（第1回定例会）の開催 

出 席 委 員 委員長 森本洋子 副委員長 草加忠弘 

 委員 中西裕康  土器 豊 

  立川 茂  西上徳一 

  石原和人  山本 成 

  青山孝樹  藪内 靖 

  松本 仁  内田敏憲 

  奥道光人  丸山昭則 

欠 席 委 員  尾川直行   

遅 参 委 員  なし   

早 退 委 員  なし   

列席者等 議長 守井秀龍   

説 明 員  なし   

傍 聴 者 報道関係 あり   

 一般傍聴 なし    

審査記録 次のとおり    
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              午後 ４時０４分 開会 

○森本委員長 皆さん、こんにちは。 

ただいまの御出席は１４名です。定足数に達しておりますので、これより予算決算審査委

員会を開会します。 

本日は、採決を保留しておりました議案第１７号及び議案第２号の採決を行います。 

********************** 議案第17号の採決 *********************** 

まず、議案第１７号を採決します。 

本案は、原案のとおり可決することに御異議ございませんか。 

              〔「異議あり」と呼ぶ者あり〕 

 御異議ありということです。 

 挙手により採決をいたします。 

 本案は、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

              〔賛成者挙手〕 

 挙手多数と認めます。よって、議案第１７号は原案のとおり可決されました。 

 続いて、少数意見の留保を希望される方の発言を許可いたします。 

○中西委員 アルファビゼンについては、全面解体をすべきと考え、部分解体についての継

続費補正には反対いたします。 

○森本委員長 中西委員からの説明がございました。 

ただいまの御意見に賛成の方の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

 所定の賛成者がありますので、少数意見は留保されました。本日中に少数意見報告書を作

成の上、委員長まで提出願います。 

********************** 議案第2号の採決 *********************** 

 次に、議案第２号の採決を行います。 

 議案第２号に対し、石原委員から修正案が提出されておりますので、修正案提出者の説明

を求めます。 

○石原委員 修正案を提案させていただきます。 

 詳細につきましては、配付された一覧を御覧いただければと思います。歳入、歳出併せて

削除するものです。 

 事業で言いますと、４つの事業についての修正でございます。 

 まず、デマンド交通車両導入事業でございますが、審査において軽四車両１０台とされて

おりますが、その中で運行時間であったりエリアの調整を行った上でより利便性向上のため

とされておりましたが、ここでまず１０台ありきではなく、利用状況であったり運行エリア

をしっかりと協議、検討された上で必要な車両台数で導入に向かっていただきたいという思
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いでございます。３，８００万円の削除でございます。 

 二点目、備前ビエンナーレ焼締め陶展に係る事業費でございますけれども、事業費２，５

００円を削除するものです。こちらにつきましては、ビエンナーレそのものの目的があいま

いである、何のためなのか、それから審査によってグランプリであったり金賞・銀賞のよう

な説明もございましたが、それらに対する賞金の根拠もまったく不明瞭でございます。 

 三点目、ロサンゼルス大リーグ応援ツアー企画でございますけれども、この事業は大変大

きな注目を集めておりますが、市民の代弁者としてこの場に立たせていただく以上、多くの

市民が疑念を抱かれ反対をされていること、市長答弁でもその時々で対象がぐんと広がった

り、自己負担の在り方、費用負担の在り方等も不明瞭でございますし、大きな財政負担を伴

う事業に疑念があまりにも大きい。それから、市長答弁でも御本人や後援会側、近しい方々

の御意向は、議員の心配には当たりませんよというようなところで、一切度外視をされたよ

うな事業を認めるわけにはいかないという思いでございます。６，０００万円の削除でござ

います。 

 四点目、備前焼海外巡回展に係る調査業務委託料、旅費も含みますが２，０００万円でご

ざいます。こちらは、昨年１１月定例会で補正予算として提案されました一連の巡回展費

用、予算は債務負担行為４，０００万円も併せて可決されたところでございますけれども、

ここにきて当初７つの地域で開催される巡回展が、にわかに候補地でございますが１２か所

といっきに広がり、これでいきますと何もかもが中途半端な状態になり得るのではないかと

強い懸念を抱いております。また、国からの補助金交付も先だって一旦不採択の通知があっ

た旨御説明もございましたが、こちらもまったく不透明であり、更なる財政負担を伴う事業

になりかねない。こういったところで、今一度巡回展そのものをしっかりと計画性を持った

上で実施に向かっていただきたい、その思いで追加分２，０００万円について削除する提案

をさせていただきたいと思います。 

○森本委員長 石原委員の説明が終わりました。 

 これより、修正案の提出者に対する質疑を行います。 

 質疑のある方。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 質疑を打ち切りまして、御異議ありませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。よって、修正案提出者に対する質疑を終了いたします。 

 以上で、議案第２号に対する全ての質疑を終了いたします。 

 これより、議案第２号を採決いたします。 

 なお、採決につきましてはまず修正案について採決を行い、その修正案が可決された場合

は続いて修正部分を除く残りの原案について採決を行います。修正案が否決された場合は、
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原案について採決を行います。 

 それでは、まず修正案について採決いたします。 

 修正案に賛成の方の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

 挙手少数であります。よって、修正案は否決されました。 

 修正案が否決されましたので、原案について採決いたします。 

 本案は、原案のとおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

 挙手多数であります。よって、議案第２号は原案のとおり可決されました。 

 続いて、少数意見の留保を希望される方の発言を許可いたします。 

○中西委員 予算は、住民の自治能力を高めることが大切であり、無駄な支出をやめ、自治

体本来の任務である福祉の向上を目指すことが重要であることから反対いたします。。 

○森本委員長 この御意見に賛成の方の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

 所定の賛成者がありますので、少数意見は留保されましたので、本日中に少数意見報告書

を作成の上、委員長まで提出願います。 

○内田委員 附帯決議をお願いしたいと思うんですが。 

○森本委員長 議案第２号に対し、内田委員より附帯決議の希望がございます。説明を願い

ます。 

○内田委員 １０款教育費、６項社会教育費、４目文化財保護費、８節報償費、１，０３８

万３，０００円の内、賞賜金１，０００万円実施に当たり、他の事業と同様な焼締め展を調

査の上、妥当性を検討の上、実施するよう附帯決議する。 

○森本委員長 附帯決議について質疑のある方の発言を許可いたします。 

              〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 質疑を打ち切りまして、御異議ありませんか。 

              〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 御異議なしと認めます。よって、質疑を終了いたします。 

 これより採決いたします。 

 議案第２号に対して附帯決議が出されました。賛成の方の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

 挙手少数であります。よって、本案に対する附帯決議案は否決されました。 

 以上で議案第２号の審査を終了いたします。 

 以上で予算決算審査委員会を終了いたします。 

              午後 ４時１５分 閉会 


